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だんだんと暖かくなり、河川を利用した趣味やレジャーを楽しむ方が多くなる季節がやってきました。 

京浜河川事務所では年間をとおして河川巡視を行っており、日々河川の状況把握に努めています。また、出水

期前の５月～６月頃と台風期の９月～１０月頃にかけて堤防点検や占用許可物件に対する履行検査等、目的を絞

り込んだ点検や検査を実施しています。 

京浜河川事務所では、安心して河川を利用していただくという観点から、河川利用者の安全面に特化した点検

を、例年、河川利用者が増える５月の連休前のこの時期に実施しています。 

今年度もボランティアの方などもご参加頂き、４月１０日～２０日にかけて、点検を実施致しました。 
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ＲＣＭ関係部署職員のご紹介 
４月期の人事異動がありましたので、スタッフをご紹介します。      平成 29 年度もよろしくお願いします。 

事務局は、新たに占用調整課 松本が担当させて頂きます。よろしくお願いいたします。 

 

↑ 多摩川右岸１４．２Km 付近から 

河口方向を臨む 

実施した結果、対応が必要な箇所については５月の連休前までに対策を実施し、対応に時間を要する場合は

応急対策を実施します。 

なお、点検状況の詳細については、後日ＨＰで公開予定です。 

堤防天端と階段の段差状況 階段の木製ステップの腐敗状況 
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皆様からのご報告 
お待ちしています！ 

 

RCM 事務局より  
京浜河川事務所では、年に 2 回堤防の除草を行っています。 

この堤防除草は、堤防の異常（亀裂、陥没等）の早期発見のために堤防点検の前に行っており、今年度も出水期前と台風期に実施します。 

【詳細は京浜河川事務所ホームページをご覧下さい  http://www.ktr.mlit.go.jp/keihin/keihin00270.html】 

 

私事ではありますが、京浜河川事務所は３回目の勤務となります。 

１回目は多摩出張所、２回目は占用調整課、３回目の今回も占用調整課勤務です。 

先日、多摩川、浅川の安全利用点検に参加し京浜河川事務所に戻ってきたことを実感しました。 

みなさま、どうぞよろしくお願いします。                                     RCM事務局 松本                    

一部内容を省略させていただいています。 
ご了承ください。 

※頂いた情報は個別に対応・所内情報共有させていただいています。 

多摩川下流分科会 榛澤様 
 
 多摩川漁業協同組合大田支部有志 8 人が、3 月
26 日（日）丸子橋から東海道新幹線の公園の河川
清掃を行いました。生憎の小雨交じりの日曜日で
ゴルフ場も休みで、人は誰もいませんでした。桜の
蕾もこの寒さで、まったく開きません。来週の日曜
日には少しは開くと思います。相変わらずコンビニ
弁当の食べかす、菓子袋等、空き缶などありまし
た。この付近は多摩川台公園、浅間神社、六郷用
水など、桜の見どころが沢山有ります、私が一番好
きな場所です。いよいよ春が来てまた、鮎が今年
はどの位 遡上するのか楽しみです、多摩川漁業
協同組合も、遡上調査を行います。昭和の東京オ
リンピックのころ、この多摩川が、臭くて、濁った、
汚く、魚も住めない、どぶ川だったのが、嘘のようで
す。水辺の楽校で多摩川がどぶ川でしたと話したと
ころ、今の小学生は「どぶ」を知りませんでした。ど
ぶ、って何ですか？説明が大変でした。下水道工
事が進んで、川に、汚水が入らず、綺麗な川になり
ました。奥多摩から河口の羽田空港まで、大都会
の川。日本には数多くの川がありますが、私は、多
摩川が一番大好きです。集めたゴミは、小分けして
持ち帰りました。 
 
【いつも河川美化にご協力ありがとうございます。】 

鶴見川上流分科会 由良様 
 

昨日、天端舗装工事部分開通及び八兵衛橋照明
交換工事が完了しました。安全性が高まり、利便性
が向上してお礼申し上げます。矢上橋右岸下流側天
端道路は、曇天気温約 8℃といった寒い条件にもか
かわらず、矢上橋付近にいた約２０分間で約３０名の
人が利用していて、安全な歩行者通路（但し一部は
犬の散歩）としての重要性を再認識しました。件の近
隣老人にはその後会っていませんので感想は不明
ですが、おそらく短期間で工事が完了して、歩きやす
くなり、お喜び頂けていると推測します。 
【ご報告と感謝いただきありがとうございました。】 
 
久々に八兵衛橋でカワセミ 2 羽見ました。昨年 9 月 3
日以来です。鳴き交わしていたので番いかも知れま
せん。昨年の子連れ？も考えると、やはり矢上川高
水敷の堆積土砂のどこかが繁殖地になっている可
能性あるように思われます。 まだ繁殖期に入ってい
ないので、既に撤去工事が完了している区間は今年
の繁殖に致命的な影響は与えないと考えられます
が、今年予定されている工事を春・夏に実施すると
抱卵・育雛中に巣穴が破壊されて子が全滅する可
能性が少しはありそうな気がします。 
 
【ご報告ありがとうございました。関係部署と情報共
有いたしました。】 
（※春・夏に土砂掘削の予定はありません。） 


